
 

６
月
１９
日
に
開
催
さ
れ
た
総
代
会
の
席
上
、

こ
び
ら
い
生
協
診
療
所
の
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
計

画
が
発
表
さ
れ
ま
し
た
。
待
望
の
駐
車
場
も
確

保
で
き
た
の
で
、
事
業
所
す
べ
て
の
リ
ニ
ュ
ー

ア
ル
を
検
討
す
る
よ
い
機
会
で
は
な
い
で
し

ょ
う
か
。
た
だ
そ
れ
に
は
、
事
業
所
と
し
て
の

収
益
確
保
抜
き
に
は
考
え
ら
れ
ま
せ
ん
。 

サ
ー
ク
ル
な
ど
で
組
合
員
の
交
流
も
進
ん

で
い
ま
す
が
、
医
療
生
協
の
施
設
が
地
域
住
民

か
ら
も
信
頼
さ
れ
、
頼
り
に
さ
れ
る
最
後
の
砦

と
し
て
の
、
役
割
発
揮
が
求
め
ら
れ
お
り
、
そ

の
為
に
は
私
た
ち
組
合
員
が
先
ず
は
、
診
療
所

を
は
じ
め
と
す
る
事
業
所
を
利
用
す
る
こ
と

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

新
し
い
施
設
が
医
療
・
介
護
、
組
合
員
の
交

流
の
拠
点
な
る
こ
と
を
、
希
望
し
て
や
み
ま
せ

ん
。 

 

医療生協総代会に参加して 
        草津北支部 野添 正一 
 

待ちにまった 

リニューアル計画の提案 

                             

                             

                             

         

（４） 

 

８月６日(金) 
 

場所 こびらい にじの家サロンです 

毎月第 1 金曜日 （開催 10 時〜12 時) 
 

＝しが健康医療生協、草津生健会 共催＝ 
 

 

 お気軽にご相談下さい 

ほ
ほ
え
み
歌
壇
（俳
句
） 

俳
句
サ
ー
ク
ル
（
第
４
金
曜
日
） 

 

ぎ
し
ぎ
し
と
軋 き

し

む
閾

し
き
い

や
梅
雨
最
中 

 
 

 
 

 

西
村 

雅
尾 

 

一
瞬
の
接
種
の
痛
み
梅
雨
晴
間 

 
 

 
 

 
 

 

小
倉 

淑
子 

 
 

実
桜
や
幼
き
ま
ま
の
笑
い
声 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

久
米
田
徳
子 

 
 

早
朝
の
大
気
震
わ
せ
ホ
ト
ト
ギ
ス 

 
 

 
  

 

伊
藤
か
ほ
り 

  
 

 
 

お
出
迎
え
汗
だ
く
登
ヤ
マ
ユ
リ
に 

 
 

 
 

 
 

 

稲
森 

善
稔 

 

 
 
6月 30日水無月の日、草津市野村のさくら班会が開催されまし 

た。3カ月ぶりに皆さんに会えると思うと嬉しくてだいぶ早く着い 

てしまったのですが、皆さんすでに集まっておられて、にぎやかな 

笑い声が聞こえています！！「太ったわ、いややわ」と言いながら 

も皆さん健康チェックはさすが！皆さん検尿の塩分が少ないのは、 

むしっとする暑さのせいで汗で出てしまっているからでしょうか。 

コロナワクチン接種は、ほとんどの方が 1回目を済ませられた方 

が多く、何回も電話予約にチャレンジして接種会場まで行くよりも、自宅から近い開業医さんの方が早

くていいわと話されていました。こびらい生協診療所での様子をお伝えしつつ、ワクチンは打った方が

いいのかな？接種する前に解熱剤を飲んでおく方がいいの？それはあかんねんで！と皆さんで情報交

換が始まります。組合員さんにとって正しい情報をお伝えする大切さを感じました。 

班会内容については班長さんと相談して、高橋訪問看護師から「熱中症と日焼け」について話を聞く

ことになりました。梅雨時期の今から熱中症に注意しましょう、OS1 などが有効ですと話されると、

「朝のウォーキングに、お茶とポカリを半分ずつ混ぜて持って行ってる」と話される Sさん。えっー？！

どんな味ですか？とまた大騒ぎ！！あっという間の 2時間でした。     （池内智子） 

                                                    

 

さくら班班会（草津北支部） 

みなさんのご意見をお待ちしてお

ります。 （箱は、診療所受付カウン 

ターの横にあります） 

事業所利用委員会 


